



14.09.2018

WIE VERÄNDERT SICH DIE AUSRICHTUNG BEI DER HUK-COBURG?

Thomas Geck erklärt im Video-Interview, welche Themen bei dem Versicherer in den kommenden Jahren im Fokus stehen. Die Diskussion um Stundenverrechnungssätze oder Lackmaterial greift dem Schadenleiter zufolge zu kurz. Stattdessen betonte er das Gesamtpaket, das die HUK biete, etwa welches Volumen gesteuert wird und wie die Prozesse laufen.

WERKSTATTBEIRAT ALS BASIS FÜR PRAXISNAHE KONZEPTENTWICKLUNG

Hierzu soll auch die intensive Zusammenarbeit mit dem Werkstattbeirat beitragen. Dieser werde die Betriebe bei den auf sie zukommenden Herausforderungen kooperativ unterstützen und soll als Plattform für die gemeinsame und praxisnahe Weiterentwicklung dienen. Gerade das Thema Zukunftsentwicklung will die HUK Coburg bei den Werkstätten vorantreiben.

Christian Simmert